

ALBA-TCP apoya al Gobierno de Cuba ante absoluciónde terrorista

Image not found or type unknown



Caracas, 11 may (RHC) La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) expresó este sábado su apoyo al pueblo y Gobierno de Cuba ante la absoluciónde terrorista que atacó con un arma de fuego su misión diplomática en Washington la madrugada del 30 de abril de 2020.

ALBA-TCP recordó en un comunicado que Alexander Alazo Baró confesó sus verdaderas intenciones del atentado, el cual no solo incluía provocar daños materiales, sino el asesinato de seres humanos.

El bloque de integración latinoamericano y caribeño afirmó que lo sucedido fue “una clara acción terrorista”, subestimada por la complicidad de las autoridades estadounidenses, las cuales alegaron problemas mentales y, con ello, “la absolución de tan grave acto”.

La Alianza enunció su preocupación ante esta situación que se convierte en precedente para avalar otros actos similares contra cualquier sede diplomática en la capital estadounidense, con impunidad y violando de manera flagrante la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas.

Los Estados miembros del ALBA-TCP subrayaron el firme apoyo al pueblo y Gobierno de Cuba en la defensa de su soberanía y en su justo reclamo ante este hecho violento, al tiempo que reiteraron su condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla manifestó ayer en un comunicado su profunda preocupación por la decisión de un juez de la Corte para el Distrito de Columbia de Estados Unidos, que absolvió el 1 de mayo a Alazo de los cuatro cargos en su contra por el ataque terrorista.

La Cancillería de La Habana explicó que este ciudadano de origen cubano vive en el país norteamericano desde 2010 y “disparó las 32 balas de un cargador de un fusil semiautomático AK-47 contra la sede diplomática de Cuba en Washington”.

Detalló que el ataque causó extensos daños materiales en el exterior e interior de la edificación y puso en peligro las vidas de varias personas que se encontraban dentro.

Luego de cuatro años de los hechos y en un proceso penal cargado de opacidad, el juez acogió un informe conjunto de la Fiscalía y la defensa del terrorista, que presenta al perpetrador como alguien que, al momento de ocurrir los hechos, no estaba en posesión de sus facultades mentales y, por consiguiente, lo declara inocente, indicó la nota.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/354519-alba-tcp-apoya-al-gobierno-de-cuba-ante-absolucion-de-terrorista>



Radio Habana Cuba